

Congrès du Snuter63 : Unis face aux nouveau défis !



Le 13 septembre dernier s'est tenu dans les locaux de Clermont Métropole le congrès du Snuter63, rassemblant les délégués Puydômois de ses différentes sections de collectivités. Animé par Stéphane SIMON pour le syndicat local, et Philippe DUVERNY, trésorier national, ce moment fort de la vie de l'organisation fut l'occasion de réaffirmer son unité et sa détermination face aux enjeux du syndicalisme contemporain.

La journée débuta par un hommage au regretté Christophe GARRY, récemment disparu ; membre du Conseil Syndical, il fut secrétaire de section et représentant du personnel de la commune de Billom. Agent de maîtrise et ancien pompier volontaire, il incarnait par l'exemple de ses qualités l'esprit de fraternité et de combativité chers à notre syndicat.

Les échanges autour du bilan départemental, déclinés également par sections, furent l'occasion de souligner les forces du Snuter63 et les défis posés par un environnement et une sociologie professionnelle et militante toujours mouvants : départs en retraite massifs ; transferts de personnels ; durcissement généralisé du dialogue social à l'échelle de chaque collectivité ; développement de la contractualisation et émergence des CCP.... Par delà une forte efficience opérationnelle, ainsi que lors des élections professionnelles, il faudra soutenir le développement de nouvelles sections de collectivités tout en consolidant nos sections actuelles, dans un contexte souvent rural aux contraintes spécifiques.

Les grands enjeux sociaux furent enfin déclinés et mis en perspective au travers de l'expérience de Philippe DUVERNY, membre du secrétariat national. Merci à l'équipe de Clermont Métropole (notamment Cédric et Mickaël) pour avoir porté l'organisation matérielle de ce beau moment de réflexion collective et de convivialité !

